

Valsérhône**Du changement à la tête du centre de secours**

La capitaine Charlotte Gay a officiellement pris la tête du centre de secours, succédant à ce poste au lieutenant Giacomo Valériotti. L'occasion pour ce dernier de rappeler l'engagement sans faille des soldats du jeu.

J eudi 18 avril s'est tenue à la caserne du centre de secours (CIS) de Bellegarde, la cérémonie de passation de commandement entre le lieutenant Giacomo Valériotti et la capitaine Charlotte Gay.

Une cérémonie empreinte de solennité marquée par l'appel des sapeurs-pompiers morts en service et qui s'est déroulée en présence des familles. Françoise Gonnet qui représentait le maire Régis Petit a tenu à souligner « une légère augmentation des interventions en 2023. » Elle s'est également félicitée « de voir la relève assurée par les JSP et la présence des anciens à cette cérémonie. »

« Aucun chef ne peut agir ou réussir s'il est seul »

Le lieutenant Giacomo Valériotti a souligné pour sa part : « C'est avec un battement au cœur que je suis devant vous ce soir après quatre belles années passées au CIS de Bellegarde. » Et de préciser : « Aucun chef ne peut agir ou réussir s'il est seul. Bien sûr, prendre le commandement d'un CIS est un événement marquant dans une carrière de sapeur-pompier. Prendre mon premier commande-



Giacomo Valériotti et Charlotte Gay lors de la passation de commandement. Photo le DL/J.B.

ment au CIS de Bellegarde aura été un événement marquant dans ma vie. Je suis arrivé dans un contexte particulier rendu encore plus particulier avec la crise Covid. »

L'engagement citoyen des pompiers volontaires

Le lieutenant a tenu à remercier l'ensemble du personnel pour les efforts réalisés, le groupement Mont Jura, les services, les JSP et les anciens ainsi que les sapeurs-pompiers volontaires pour leur engagement.

Sur ces derniers « c'est un

engagement citoyen pour accomplir une mission de service publique et il n'est pas concevable que ce soit au détriment de leur vie familiale ou professionnelle » a précisé le lieutenant.

Il a également souligné que les sapeurs-pompiers professionnels sont « la véritable colonne vertébrale dans un CIS et ils gèrent avec un grand professionnalisme le quotidien. » Giacomo Valériotti a souligné avoir réalisé de belles rencontres dans le Pays Bellegardien et a tenu à remercier les différents acteurs « pour ces vrais moments de vie. »

● Jacques Bosson

« Partager les compétences et faire progresser le personnel »

Le colonel Pierre-Marie Grandcolas, directeur adjoint au Service départemental d'incendie et de secours (Sdis) a précisé « qu'être chef de centre, c'est donner beaucoup de temps. C'est également partager les compétences et de faire progresser le personnel tant sur le plan humain que professionnel. C'est faire grandir nos personnels et ça nécessite un investissement fort. »

Le colonel a tenu à remercier Giacomo Valériotti pour

son investissement au CIS de Bellegarde et lui a souhaité pleine réussite pour son nouvel engagement au CIS d'Ambérieu-en-Bugey.

Il a également souhaité à Charlotte Gay une bonne continuation dans son nouvel engagement.

Carence des ambulanciers privés

Jean Deguerry, président du conseil d'administration du Sdis, a souligné le problème particulier à Bellegarde « avec la carence des ambu-

lanciers privés, plus importante ici. »

Et d'ajouter : « Sachez que nous travaillons avec le directeur du Sdis, avec le directeur adjoint avec la préfète de l'Ain pour inverser la tendance auprès de l'ARS régionale, auprès du Samu également. Ce n'est pas simple mais nous faisons tout pour inverser cette tendance et pour concentrer les sapeurs-pompiers sur leurs vraies missions sur lesquelles tout le monde les attend. »

Confort**De Bellegarde à Divonne, le parcours hors norme de Dominique Louis**

Le club affaire de rugby de l'USBC a reçu à la salle des fêtes Dominique Louis, PDG du groupe Assystem. Comme l'a précisé Jean-Philippe Blanc en début d'intervention « voilà quelques années que nous n'avons pas reçu de capitaine d'industrie qui de surcroît à la particularité d'être né en 1951 à Bellegarde-sur-Valserine. » Dominique Louis en introduction a déclaré : « Je n'étais pas du tout destiné pour tout ce que j'ai fait, il y a beaucoup de hasards dans mon parcours, ils ont commencé dès le premier jour de ma vie, je suis né Bellegarde. En fait mon père était gendarme et travaillait sur le barrage de Génissiat et la sage-femme ou la maternité l'a plus proche était à Bellegarde. La vie est vraiment extraordinaire. J'ai pas mal bourlingué et aujourd'hui je vais habiter à Divonne. Je pensais en rigolant un jour : supposons que ma vie s'arrête à 85 ans, j'aimerais qu'on mette sur ma tombe : "Il a mis 85 ans pour aller de Bellegarde à Divonne" ! »

De Nancy à Pierrelatte en passant par l'Iran et mer du Nord, Dominique Louis va démarrer sa propre société, monter un projet avec la Cogema et introduire sa société en bourse. Les années 1980-1990, c'était la grande période de la construction nucléaire en France et la société va passer à 1 500 ingénieurs. En 2002, le marché va s'effondrer et le nucléaire va



Dominique Louis pendant sa conférence.

Photo Le DL/J.B.

passer à 15 % du chiffre d'affaires, l'acteur important de la société devient alors l'aéronautique.

En 2006 redémarrage du nucléaire et Dominique Louis conclut : « Aujourd'hui, notre avenir c'est le nucléaire, je ne connais pas beaucoup de gens qui disent aujourd'hui où ils vont travailler en 2050. On a cette chance-là et également d'avoir fait une société au service d'une filière en France qui malgré ses détracteurs va peut-être renaître de ses cendres. »

Dominique Louis est non seulement à la tête d'Assystem, un groupe qui a réalisé 577 millions de chiffre d'affaires en 2023 mais est également président du club de rugby de l'USBressane.

● J.B.

Valsérhône ● Coupe Caren : le TCBB toujours en lice pour la phase finale

L'équipe de tennis bellegardienne des + 60 ans engagée dans la coupe Caren va en terminer ce mardi 24 avril avec les phases de poule. Cette coupe Caren se déroule en poules régionales sur la base de deux simples et un double. 304 équipes ont été engagées cette année dans la région Auvergne-Rhône-Alpes et réparties dans plusieurs poules. Pour leur dernier match de poule les représentants du Tennis club du bassin bellegardien se déplaceront à Annecy-le-Vieux. Ils tenteront de conforter leur première place actuelle et ainsi poursuivre en phase finale régionale. L'équipe en serait alors à sa troisième participation successive dans ces finales. Leur capitaine Alain De Barros croise les doigts pour que l'aventure se poursuivre !

DU 14 FÉVRIER AU 30 JUIN 2024

OFFRE PRIVILÈGE 2^{ÈME} BATTERIE

250€ REMBOURSÉS*

POUR L'ACHAT D'UN PRODUIT À BATTERIE DE LA GAMME AP SYSTEM • 2 BATTERIES

*voir modalités en magasin ou sur www.assystem.fr

STIHL

E.G. LAVERRIERE

Ets G. LAVERRIERE - ZA de la Maladière - 01210 ORNEX - Tél. 04 50 28 00 01

409761700